
 
市議会議員のふくま健治です。総選挙では大変お世話に

なりました。来年はいよいよ市議選です。多数激戦の様相

です。私は初心に立ち返り、市民の暮らし・福祉を守るた

め全力でがんばります。ご支援をお願いします。 

大分市民アンケートの声・願い 

今後の市政運営に反映を 

              任期最後の１２市議会一般

質問、ふくま議員はトップ

で質問をおこないました。

市民アンケートの要望結果 

や市民の声を紹介しながら①市民アンケートの声を市政運

営に生かすこと。②介護保険・国民健康保険税の引き下げ。

③消費税増税の中止を。④即時原発「ゼロ」を。⑤２２０

箇所の改善要望のその後取り扱い。⑥生活保護基準の引き

下げをやめることなどについて、執行部の見解をただしま

した。 

大分市民アンケートで緊急申し入れ 

                     １１月１９日、党中部地区委員

会と党大分市議団は、大分

市長に、市民アンケートに寄

せられた市民の声・願いと 

「街灯をつけてほしい」など、地域の安全対策などについて緊

急要望をおこないました。副市長は「新年度予算要望書とあわ

せ検討したい」と答えました。 

 

「学びの会」２０周年記念講演会 

１２月１日、トキハ会館で、サラ金・クレジット被害者救済の

活動すすめている「まなびの会」の記念講演会がおこなわれま

した。木村弁護士（大阪）が、被害者救済運動の歴史と成果、

今後の活動について講演し、貧困をなくすとりくみを強調しまし

た。 

 

生健会が県・市と年末交渉 

                     １１月２６日には大分県、１１

月２８日には大分市と４０項

目の要望で協議をおこない

ました。「同居家族がいるこ

とで、家事援助うけられな 

い。」「精神障害者にも交通費の助成を。」「人権無視の国保税

の差し押さえはやめてくれ。」など、切実な声がだされ、改善を 
要求しました。福間議員は会長として交渉をリードしました。 

歩道が歩きやすくなりました。 

              旧大道旧道踏み切りは道路

整備されましたが、車道と

歩道の縁石が通行の妨げと

なっていることから、改善 

要望がだされていましたが、このほど工事が完了しました。 

通行人からは「大変通りやすくなった。」と喜びの声が届き 

ました。 

南太平寺の方からは、「下水道工事で地下水がたまらなく

なった」東八幡の方からは「でこぼこ道路を舗装しいほし

い」の要望は、現地調査し、改善方の協議を始めました。 

また年金の遡及問題などの相談などが寄せられ、対応に

追われています。 

市政へのご意見・ご要望をお寄せください。 

 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください。 

ふくま健治生活相談所  
大分市東大道３―２―６ 
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